



## Villedieu-les-Poêles-Rouffigny. Les élèves s'improvisent écrivains



Instaurée en 2012, la **semaine de l'écriture** a été suivie depuis cette date par le collège Saint-Joseph. Cette année, les élèves de 6<sup>e</sup> et de 5<sup>e</sup> ont encore une fois respecté le thème « l'endroit où j'aimerais vivre », en écrivant un texte concis ayant pour obligation de prendre le format carte postale. Les responsables ont choisi, cette année, d'organiser ce concours en interne, au collège et ont fait élire auprès des élèves le plus beau texte pour chacun des niveaux. Les gagnants ont été récompensés par un livre et de menus cadeaux. « **Le livre sera le bienvenu pour le quart d'heure lecture** », soulignait Victorien, un des lauréats.

Les gagnants sont, pour les classes de 6<sup>e</sup>, Lili-Rose Lebarbier et Louana Pépin et, pour les 5<sup>e</sup> Victorien Bazire et Elsa Vautier.